¿Qué necesidad o problema resolvemos?

Con ITeach hacemos de la educación algo universal. Como hemos dicho antes, cualquier persona en cualquier lugar puede resolver sus dudas, sean de lo que sean. Por tanto, la necesidad social a la que respondemos es a la misma (educar), y no de cualquier forma, sino que buscamos profesionales que se diviertan con su trabajo y usen métodos innovadores.

Queremos que el alumnado obtenga los mejores resultados posibles y optimice el tiempo que invierte en el estudio. Mejor que nadie sabemos lo bien que viene una hora de atención antes de un examen para esas últimas dudas o inseguridades que surgen de la nada.

¿Qué es lo que nos hace diferente y, por lo tanto, es por lo que nuestro cliente está dispuesto a pagarnos?

Unificamos muchos servicios en tan solo una app (videollamadas, tutoriales, ejercicios de repaso, resúmenes, cuestionarios...).

Disponemos de una accesibilidad total.

Todo el contenido subido ha sido previamente controlado y revisado.

Nuestros profesionales pasan un filtrado exhaustivo.

La app engloba ambas todas las modalidades de estudio del panorama actual.

No hay límite de uso.